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Intervention de Primaël PETIT

Délibération 02 : RAPPORT NANTES MÉTROPOLE

Bonjour à toutes et à tous

Il y a 10 ans j’écrivais dans notre magazine municipal un article intitulé “Nantes
métropole la grande arnaque”

Il faut dire que les choses ont bien changé depuis, mais Nantes métropole reste un
sujet de discussion parfois crispant pour les habitant-e-s. Comme pour l’Europe on
aime à la critiquer mais on ne pourrait pas, on ne pourrait plus s’en passer.

Nous entendons encore trop souvent comme pour l’Europe le fameux “c’est pas
nous c’est Nantes métropole”, et bien Nantes métropole c’est nous, et c’est vous
aussi ! qui plus est quand on en est le 2eme vice président. Alors attention donc à ne
pas éloigner les prises de décision des habitants de la métropole.

Attention aussi à la tentation de déléguer des compétences dans le seul but de
facturer à la métropole des infrastructures ou du fonctionnement municipal, sans
parler des projets coûteux et parfois inutiles.. A ce sujet 2022 aura été fatal à l’arbre
aux hérons et nous nous en félicitons !

Comme je l’ai dit en préambule, certaines lignes ont bougées et heureusement dans
le bon sens, nous avons salué ici même la signature du fonds métropolitain de lutte
contre le sans-abrisme. Robin Salecroix a rappelé également dans sa présentation
les initiatives pour permettre la construction de 6000 logements supplémentaires
dont nous avons cruellement besoin.

Nous avions également salué le règlement local de la publicité métropolitain,
permettant de une réduction importante du nombre de panneaux publicitaires. Une
réduction qui a déjà commencé même s’il reste beaucoup à faire sur notre commune.

Nous notons également une harmonisation des collectes des déchets sur l’ensemble
de la métropole et la fin du système tri'sac.. que de temps perdu, nous vous faisions



ces demandes ici même il y a déjà plusieurs années. Espérons que les projets
ambitieux du futur pôle écologique urbain auquel les habitant-e-s sont appelés à
participer, pourrons faire basculer durablement notre métropole vers un schéma plus
vertueux avec notamment la collecte des biodéchets ménagers. Notre rapporteur du
jour est d’ailleurs très impliqué dans ce beau projet de pôle écologique aux côtés de
la vice présidente écologiste de NM Mahel Coppey que je salue également.

Les sujets métropolitains sont nombreux et aujourd’hui les enjeux écologiques sont
pris en compte dans l’ensemble des thématiques de compétence métropolitaines.
C’est parfois coûteux mais toujours nécessaire et notre commune serait bien inspirée
par cette ambition verte métropolitaine.

Je vous remercie
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